



NACIONES UNIDAS
ALTO COMISIONADO PARA LOS DERECHOS HUMANOS
OFICINA EN COLOMBIA

UNITED NATIONS
HIGH COMMISSIONER FOR HUMAN RIGHTS
OFFICE IN COLOMBIA

Condena por amenazas de muerte en Barranquilla

Bogotá D.C., 20 de diciembre de 2006

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos condena las amenazas de muerte proferidas contra sindicalistas, defensores de derechos humanos e integrantes de organizaciones universitarias en Barranquilla.

El grupo paramilitar conocido con el nombre de “Águilas Negras”, a través de una comunicación recientemente conocida, ha amenazado de muerte a miembros de sindicatos, organizaciones de derechos humanos y asociaciones de estudiantes del departamento del Atlántico. En esa comunicación se incluyen los nombres de varias personas y entidades que los paramilitares acusan de estar vinculadas a las actividades de los grupos subversivos.

Al repudiar este grave hecho, la Oficina pone de presente que el trabajo de los defensores de derechos humanos, de los sindicalistas y de los líderes universitarios no sólo es legítimo, sino que también resulta indispensable para lograr el fortalecimiento de una democracia.

La Oficina alienta a las autoridades a proseguir actuando preventivamente sobre los factores de riesgo que ponen a los integrantes de estos sectores de la población en situación de extrema vulnerabilidad.

La Oficina también confía en que las autoridades adopten todas las medidas necesarias para garantizar la vida, la integridad y la seguridad de las personas amenazadas, de manera que ellas puedan seguir cumpliendo sus tareas.

La Oficina espera que las investigaciones en curso prosperen, y que los autores de estas amenazas sean identificados, juzgados y sancionados.